

SEUDONIMO - CARITA DIABLO 2.0

MI VIDA EN CUATRO BURBUJAS

Hola me llamo Analea tengo una tatarabuela que se llama María, que por cierto, es su cumpleaños, cumple 92 años.

Está en una residencia ... ¡ espera ¡ , ya hemos llegado , ¡ YUPIIIII ¡ qué bien.

Nada más llegar mi madre no dudó en saludarla.

- Hola- dice mi madre, y ella le responde - ¿quiénes sois?-

Yo le pregunto a mi madre

-¿segura que es ella? -

Ella me dijo -claro que es -.



Estuvimos como una hora, para ellas una hora de hablar pero para mí de preocupación, no por mí, sino por mi tatarabuela, porque se comportaba

extraño. Bueno... ya nos vamos. Nos despedimos y yo le digo a mi madre-
¿Por qué?-.....y antes de que hablara, me dijo - que tenía ALZHEIMER.

Me contó que tubo 4 hijas. Tambien que recorrio España y toda Europa, pero
ahora no recuerda nada de sus viajes.

Me contó que cuando se hicieron mayores sus hijas se fue ha vivir a **FRANCIA**
pero... ahora ya no quiere salir de viaje.



Mi madre cuando iba a visitarla le decía-sabes tengo 2 hijos- , pues para ella
era como que no, que según ella, mi madre era aún pequeña, y mamá se lo
repetía y una y otra vez...hasta que cambiaba de tema. Al día siguiente le
tenía que volver a repetirle todo de nuevo todo lo que le había dicho el día
anterior.

Cuando estaba enferma le ayudábamos a comer, y era muy gracioso cuando había terminado todo su plato y al momento se le había olvidado que ya había comido.

2016 TRES DE ABRIL

Hoy voy a por la tata que hoy cumple 96 años ya lo sé... ya es muy mayor pero...

Vamos a celebrar su cumple en mi casa. Mi hermano está muy ansioso porque nunca la ha visto se ha puesto muy elegante. Cuando llegamos a casa me emocione cuando no supo cuál era ya que había estado muchas veces en ella.

Al entrar ha llamado a mi hermano José, mi hermano se ha quedado en coma... mi hermano se llama Pedro.

Lo hemos celebrado y se ha aprendido todos los nombres.

Al día siguiente por la mañana, en las fotos que hay por toda la casa había pegado carteles con los nombres de las personas que aparecían en ellas para que los recordara.

Ha leído todos y se los ha aprendido yo me he sentido... **reina**.

Diecisiete de septiembre

El primer fin de semana de clase me entero de que se ha muerto pero no por alzhéimer si no por más enfermedades que no me habían mencionado antes.

He sabido que nunca, nunca, pero nunca dejare de apoyar a nadie que sufra por esa enfermedad llamada *alzhéimer*.